

# *Presentan opereta La Viuda Alegre en el Gran Teatro de La Habana*

---



La Habana, 21 feb (RHC) Artistas del Teatro Lírico Rodrigo Prats de la provincia cubana Holguín estrenaron este viernes la opereta *La Viuda Alegre*, de Franz Lehar, en la sala García Lorca del Gran Teatro de La Habana Alicia Alonso, luego de una favorable acogida en Matanzas.

Con dirección artística de Abel Carballosa, la versión fue estrenada en la capital holguinera, tras dos años de producción, con entusiasta respaldo del público y la prensa especializada, que la nominó entre los sucesos culturales más notables del año en ese territorio.

Un elenco joven de egresados y alumnos de la Universidad de las Artes aporta vitalidad y energía a la puesta en escena de *La Viuda Alegre*, destacada en el repertorio del género mundialmente.

Bajo dirección general de Dolores Rodríguez, el Teatro Lírico de Holguín acude a la sala García Lorca junto a la Orquesta del Gran Teatro, bajo la conducción del maestro Orestes Saavedra. (Fuente: [RRebelde](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/215022-presentan-opereta-la-viuda-alegre-en-el-gran-teatro-de-la-habana>



**Radio Habana Cuba**